

Un partenariat florissant : des élèves du primaire contribuent à embellir une ville

Stanstead, 28 mai, 2024 - Les jardiniers en herbe du Jardin Sunnyside de l'école primaire Sunnyside ont produit de belles jardinières fleuries pour le comité d'embellissement de la Ville de Stanstead. Les élèves ont planté les 30 jardinières à la mi-Avril et ils en prennent soin depuis. Ceci est possible grâce à la serre solaire passive qui a permis de faire pousser les fleurs malgré les températures encore froide des mois d'avril et mai. Ces jardinières seront installées sur les gazebos des parcs municipaux ainsi qu'à l'hôtel de ville ce vendredi. Des représentants municipaux seront présents au Jardin Sunnyside lors du club de jardinage ce jeudi 30 mai à 12h15 pour les remercier de leur excellent travail. Nous vous invitons à être présent pour cette occasion.

Ce jardin pédagogique et communautaire situé directement dans la cour d'école est un outil éducatif très valorisant pour les élèves. L'école primaire Sunnyside et les membres du Jardin Sunnyside furent des partenaires exceptionnels dans ce projet innovant qui contribue directement à tisser des liens dans la communauté. Les partenaires se sont même déjà promis de recommencer l'expérience l'an prochain.

La Ville de Stanstead, située à la frontière avec les États-Unis, est déterminée à inclure sa communauté dans son développement, d'où l'idée d'impliquer le Jardin Sunnyside dans la production des jardinières municipales a germé. La Ville est fière d'être partenaire avec les jeunes jardiniers, ainsi que de leur donner la grande responsabilité de produire ses jardinières.

Le Jardin Sunnyside a vu le jour à l'été 2021, quand quelques graines de citrouille ont été planté. Depuis, le jardin a pris beaucoup d'ampleur. En plus d'une serre solaire passive en forme de dôme, l'espace cultivable consiste maintenant de 14 jardins surélevés, une parcelle d'ail, une parcelle "les 3 sœurs", une parcelle de fraises, bleuets et framboises, 7 arbres fruitiers et un grand nombre de bacs de recyclage bleus recyclés en boîte à légumes.

L'école primaire Sunnyside dessert la communauté anglophone de Stanstead et fait partie de la Commission Scolaire Eastern Townships. Le jardin est une initiative du Centre Scolaire Communautaire de l'école Sunnyside et du personnel de l'école, qui y est grandement impliqué.

Pour de plus amples informations, veuillez contacter Mélanie Banville par courriel au loisirs@stanstead.ca ou par téléphone au 819-570-8675.

-30-

Source : Mélanie Banville
Agente de développement de la communauté
Ville de Stanstead
loisirs@stanstead.ca